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明けましておめでとうございます。そして、年末年始の作業お疲れ様でした。初めて年末年始作業を終えた方、いかがでし

たか？大変だったと思いますが、乗り越えたのでこれからはもう怖いもの無しですね😀  

2023 年 12 月 22 日(金)に「生命と権利」を守る総決起集会 通称：いのけん が開催されました。6 名の仲間から、労働力

は売っても生命は売らないぞ、という並々ならぬ思いの決意表明をもらい、士気が大きく高められたいのけんになったと思

います。これからも怪我無く、事故無く頑張りましょう！ 
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いいね！ 230 件 

honbuseinenbu_official 今回、杉野谷組織部長の提案により、地連を代表した決意表明に加え、台東支部の代表として、今

田光紀さんに決意表明をしてもらいました。過去に例はなく、初めての取り組みでした。青年部の仲間が増えたタイミング

に行えたことで、今までの「いのけん」よりも、さらに特別な意味のあるものになったと思います。 

今田さんの決意表明を一部載せておきます。記念すべき第一回ですので、是非ご覧ください！ 

 

台東支部 今田光紀さん 

台東支部青年部は昨年の 4 月 1 日から、安全でゆとりのある作業を行う為に、青年部が率先して、歩き作業を含めた安全作

業を徹底する『青年部宣言』を職場全体に発信しました。この宣言によって歩き作業を心がける人も増え、現在もこの支部

独自の取り組みを引き続き行っており、より一層の安全な作業を心がけています。 

駆け足作業等のまま、この先 30 年以上小型プレスに乗って収集業務が出来るでしょうか？私はできません。長年、駆け足

作業を行ってきた先輩方は腰痛や足の痛みを訴えています。駆け足作業は私たちを疲弊させ、事故や怪我を誘発し、重大な

死亡事故を招く恐れがあります。さらに、駆け足作業により現場から早く上がることで、当局からの合理化攻撃に拍車をか

け、今来ている車両の台数を減らす『減車』に繋がり、現場の収集する量が増え、一人一人にかかる負担は現在よりも増加

します。朝、『いってきます』と家を出て、怪我無く無事に『ただいま』と帰らなければいけません！だからこそ、安全作

業を確立し、『生命と権利』を守らなければいけません！この先 30 年以上ある定年まで安心して働き続けられる職場を目指

し、『生命と権利』を守っていくため、共に頑張りましょう！！ありがとうございました。 

コメントをすべて見る 

Kenta_kanbe 

素晴らしい決意表明で感動しました…。 

１２月２２日 
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いいね！ 230 件 

honbuseinenbu_official いのけんお疲れ様でした。発言者の方々、年末年始作業に向けて気持ちのこもった決意表明ありが

とうございます。本部青年部もより一層気を引き締め作業に取り掛かることが出来ました。 

杉野谷組織部長のいのけんへの想いは必見です…。( ；∀；) 

コメントをすべて見る 

Takechi_suginoya 

私が今回のいのけんで意識したこととして、前回のいのけんよりもパワーアップしたいのけんを作り上げたいと思いまし

た。前回は、私がまだ本部青年部に入って間もない時であり、右も左も分からない中、先輩に色々教わりながら組織部長と

していのけんを担当しました。そのため、昨年に総括を行った際に反省点が多々ありました。なので、今回のいのけんは事

前準備の段階より、前回の反省点を踏まえながら取り組みを進めました。今までステッカー考案は執行部だけで行ってきま

したが、今回は各地連議長・事務局長を巻き込んで議論し、作り上げました。今までに無い新しいステッカーデザインにな

ったと思います。さらに、今回から新しく支部を代表しての決意表明を取り入れました。各地連の決意表明に加え、台東支

部から力強い決意表明を貰いました。年末年始作業に向けて、より安全作業を心がけていく想いが伝わってきました！ 

今回のいのけんの総括を踏まえ、次回のいのけんに繋げていきます。引き続き青年部運動を盛り上げていきましょう！ 

Asumi_yamaguchi 

みんなで意思統一！みんなの熱い想いが、安全作業貫徹に繋がりました(^^)生命までは売らないぞ！ 

Tatsuki_hashimoto 

杉野谷組織部長の力強い団結がんばろうには痺れました！ 

各支部みんなで事故や怪我なく年末年始を乗り切りましょう☺ 
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